
【参加者の感想】 

・JBBA や BTC の必要性や現在の自分に必要なことが分かって良かった。 

・牧場見学の他に、福利厚生がどのような内容なのかを実際に聞くことができて良かった。 

・牧場就業には厳しい現実があることもしっかり伝えていただいたところ。 

・馬に触らせていただく経験ができたこと。馬を扱う際の心構えや所作について、非常に具体的

に話していただいたことはありがたかったです。また働く前のインターシップの必要性を現場の声、

経験として教えていただけたことは、とても参考になりました。 

・現実を伝えてもらうことで、未経験者の自分にもよく伝わり、考えを変えることができました。研

修をうまく活用してみようと思います。 

・様々な牧場を 1日で周り、働いている方々に質問できる時間があったこと。 

・思っていたよりも多くの話を聞くことができ、質問にも牧場の皆さんは丁寧に教えてくれました。 

・この仕事のメリット・デメリットをしっかりと話してくれたこと。 

・3 ヶ所を見学して、それぞれの牧場の違い、良い点や強みなどを比較することができて、勉強に

なりました。 

・多くの人の前で質問しにくいことなども、同行スタッフの方に気軽に質問できる点は良かった。 

・一日を通して、多くの悩みや不安が解消されて良かったです。 

・農業高校で日々畜産を学んでいますが、馬がいないことから初めての経験ばかりで、色々と学

ぶことができました。北海道の畜産・動物系の大学を目指しており、馬への興味がより一層わき

ました。将来に繋げたいと思います。 

・今回、参加したことで馬に対する接し方や考え方など勉強になることがたくさんあり、参加して

良かったです。 

 

【保護者・同行者の感想】 

・現場での実際の様子を知ることができた。 

・牧場で働く良いところだけでなく、辛いところも正直に話していただいた。 

・労働環境や必要な資質・能力を説明していただいた。 

・各牧場の方々や同行スタッフの話を聞くことができ、今度子供がやりたい事を選んだときに話し

を聞くことが出来るかなと思いました。 

・実際に働いている方のリアルな話や牧場で就労することになった経緯などを聞けた。 

・実際に働いている方々の話を聞くことができ、牧場の方々の思いも聞くことができたこと。 

・競馬に対する熱い思いがつまった話を聞くことができて良かった。進路指導の際に、生徒にも本

日の様子を伝えていきたい。 


